

EOUIPE NATIONALE FARFADET

Démarche spirituelle Jésus nous accompagne dans la vie de la ronde

>>> LES EMOTIONS : LA JOIE Mai 2021



Aujourd'hui, je pars en camp. Je suis très heureux!!

La joie se multiplie quand elle est partagée avec les gens que l'on aime!

La joie c'est un sentiment agréable de bonheur, de satisfaction vive et intense qui vient du plaisir que l'on a à agir : La joie de comprendre - La joie de créer - La joie de célébrer - La joie de contempler

La joie nous donne envie de chanter, danser, rire, faire des câlins.

La joie est une émotion agréable. Quand tu es joyeux, tu te sens libre, léger tu as l'impression que tu pourrais déplacer des montagnes. Tu as plus d'idées, tu te sens plus gentil avec les autres, tu te sens sur un petit nuage tout doux et réconfortant.

Liens avec les objectifs éducatifs des Farfadets :



Farfadet pour grandir avec mon cœur, j'apprends à mettre des mots, des images sur mes émotions.



Farfadet pour grandir avec sagesse, conscient du monde qui m'entoure je cherche à être acteur de mon quotidien

LIENS AVEC LES EMOTIONS

Emotions à voir avec le jeu de 7 familles : Content, amical, gratitude, euphorique, ravi, optimiste







TEXTE PROFANE - LE PETIT PRINCE (EXTRAITS DU PETIT PRINCE D'ANTOINE DE SAINT-EXUPERY) CHAPITRE 2

Et il me répéta alors, tout doucement, comme une chose très sérieuse :

- S'il vous plaît... dessine-moi un mouton...

Quand le mystère est trop impressionnant, on n'ose pas désobéir. Aussi absurde que cela me semblât à mille milles de tous les endroits habités et en danger de mort, je sortis de ma poche une feuille de papier et un stylographe. Mais je me rappelai alors que j'avais surtout étudié la géographie, l'histoire, le calcul et la grammaire et je dis au petit bonhomme (avec un peu de mauvaise humeur) que je ne savais pas dessiner. Il me répondit :

- Ça ne fait rien. Dessine-moi un mouton.

Comme je n'avais jamais dessiné un mouton, je refis, pour lui, l'un des deux seuls dessins dont j'étais capable. Celui du boa fermé. Et je fus stupéfait d'entendre le petit bonhomme me répondre :

- Non! Non! Je ne veux pas d'un éléphant dans un boa. Un boa c'est très dangereux, et un éléphant c'est très encombrant. Chez moi c'est tout petit. J'ai besoin d'un mouton. Dessine-moi un mouton.

Alors j'ai dessiné.

Il regarda attentivement, puis:

- Non! Celui-là est déjà très malade. Fais-en un autre.

Je dessinai:

Mon ami sourit gentiment, avec indulgence:

- Tu vois bien... ce n'est pas un mouton, c'est un bélier. Il a des cornes...

Je refis donc encore mon dessin:

Mais il fut refusé, comme les précédents :

- Celui-là est trop vieux. Je veux un mouton qui vive longtemps.

Alors, faute de patience, comme j'avais hâte de commencer le démontage de mon moteur, je griffonnai ce dessin-ci.

Et je lançai:

- Ça c'est la caisse. Le mouton que tu veux est dedans.

Mais je fus bien surpris de voir s'illuminer le visage de mon jeune juge :

- C'est tout à fait comme ça que je le voulais ! Crois-tu qu'il faille beaucoup d'herbe à ce mouton ?
- Pourquoi?
- Parce que chez moi c'est tout petit...
- Ça suffira sûrement. Je t'ai donné un tout petit mouton.

Il pencha la tête vers le dessin:

- Pas si petit que ça... Tiens! Il s'est endormi...

Et c'est ainsi que je fis la connaissance du petit prince.











TEXTE BIBLIQUE - LUC 19,1-10

Entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait.

Or, il y avait un homme du nom de Zachée ; il était le chef des collecteurs d'impôts, et c'était quelqu'un de riche.

Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le pouvait pas à cause de la foule, car il était de petite taille.

Il courut donc en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui allait passer par

Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit : « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aille demeurer dans ta maison. »

Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie.

Voyant cela, tous récriminaient : « Il est allé loger chez un homme qui est un pêcheur. » Zachée, debout, s'adressa au Seigneur : « Voici, Seigneur : je fais don aux pauvres de la moitié de mes biens, et si j'ai fait du tort à quelqu'un, je vais lui rendre quatre fois plus. » Alors Jésus dit à son sujet : « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison, car lui aussi est un fils d'Abraham.

En effet, le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. »

POUR NOUS AIDER A COMPRENDRE

Personne n'aime Zachée, il est le collecteur d'impôt en chef et en plus il garde une partie de la collecte pour lui, il est ainsi très riche. Les gens ne veulent pas l'inviter, ni se lier d'amitié avec cette personne qu'il considère comme un vulgaire voleur. La foule l'empêche de voir l'arrivée de Jésus, il est si petit qu'il ne voit rien et décide donc de monter à un arbre pour voir sans être vu. Quelle ne fut pas sa surprise quand Jésus l'interpella.

L'attitude de Jésus a surpris : il s'invite à sa table. Jésus ne soucie pas d'être populaire, il n'est pas venu pour saluer les gens bons mais pour chercher et sauver celui qui était perdu

Après la conversation avec Jésus durant le repas, Zachée se rend compte que ce qu'il fait est mal, il aspire à autre chose, il se sent seul. Bouleversé, il décide de donner la moitié de ses biens pour les pauvres et de rendre multiplié par 4 ce qu'il a volé.

C'est une folie d'haïr toutes les roses parce qu'une épine vous a piqué, d'abandonner tous les rêves parce que l'un d'entre eux ne s'est pas réalisé, de renoncer à toutes les tentatives parce qu'un 'a échoué... C'est une folie de condamner toutes les amitiés parce qu'une vous a trahi, de ne croire plus en l'amour juste parce qu'un d'entre eux a été infidèle, de jeter toutes les chances d'être heureux juste parce que quelque chose n'est







3



pas aller dans la bonne direction. Il y aura toujours une autre occasion, un autre ami, un autre amour, une force nouvelle. Pour chaque fin il y a toujours un nouveau départ...

Le petit prince aussi prend un nouveau départ ...

L'aviateur fut surpris de voir débarquer le petit prince au milieu du désert. Après beaucoup d'essais de dessin, le Petit Prince fut enfin content du dessin que l'aviateur avait fait pour lui. Il était heureux. Ce fut le début d'une belle aventure et d'une grande amitié entre l'aviateur et le Petit Prince. Un nouveau départ.

POUR ALLER PLUS LOIN

La vie est faite de surprises bonnes ou mauvaises, d'imprévus. C'est ainsi que l'on peut savourer l'existence

Mais c'est bien souvent à la sortie d'épreuve (ou moment) difficile que l'on re-découvre et que l'on savoure tous les petits plaisirs comme autant de grands feux de joie.

Ces moments de joie peuvent être aussi simples que de jouer avec nos amis ou nos familles, ou le sourire bienveillant et fier de nos parents lors d'une belle action. Rappelez-vous également toutes ces histoires qui vous ont réconfortés, consolés ou fait rire. Finalement La joie est une multitude de plaisirs, comme autant d'étincelles nous éclairant le chemin tout au long de notre vie repoussant l'obscurité et la tristesse.

DES IDEES DE GESTES

Le feu de joie:

- -Distribuer des flammes découpées dans du papier de couleur jaune ou orangé.
- -Chaque Farfadet y dessine, écrit ce qui le rend joyeux
- -Puis on réunit ces petites flammes pour créer notre grand feu de joie Il peut être de tailles différentes, petit pour entrer dans le grimoire, plus grand pour être sur un mur, toujours prêt pour être vu quand on a besoin de se réchauffer le cœur.









ANNEXE FICHE LA JOIE

La cocotte des Béatitudes

Matériel:

Une Feuille blanche format A4, des feutres, des ciseaux.

Prépare ta cocotte en suivant le tutoriel.

Inscris une Béatitude en dessous de chaque triangle.

Différencie chaque triangle par un petit dessin.

Propose à tes parents, tes frères et sœurs ou amis de découvrir les Béatitudes : ils te donnent un chiffre, tu ouvres la cocotte autant de fois que ce chiffre puis tu leur fais choisir un triangle. Soulevé le triangle et lis-leur la Béatitude qui correspond.









